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Zusammenfassung

        
Das neuartige 3D-Videoendoskop vermittelt erstmals einen dreidimensionalen Eindruck der Organe und anatomischen Strukturen bei einer Laparoskopie. Dieses System besteht aus einem Stereoendoskop, zwei Mikrochipkameras und einer Steuereinheit. Durch das Tragen von speziellen Liquid cristal (LC-Shutterbrillen entsteht für den Operateur ein dreidimensionaler Eindruck des Abdominalraums. Die Vorteile des 3D-Videoendoskopes sind: genaue Präparation sowie schnellere Anwendung der endoskopischen Naht- und Ligaturtechniken.


      
        
Abstract

        
A new 3D-videoendoscope offers a threedimensional visualisation of organs and anatomical structures during laparoscopy. This system consists of a stereoendoscope, two microchip cameras and an electronic control system. The use of liquid crystal (LC)-shutterglasses gives a three-dimensional impression to the examiner. The advantages of this 3D-videoendoscopic system are: exact preparation and more rapid application of endoscopic suturing techniques.
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